



Turunkan Angka Stunting , Kodim 1001/HSU-BLG Serahkan Bantuan Tambahan Gizi

Maskuri - HSU.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2023 - 14:37



Turunkan Angka Stunting , Kodim 1001/HSU-BLG Serahkan Bantuan Tambahan Gizi

Amuntai- Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, melalui Pasiter Letda Inf Mulyanto menyerahkan Bantuan Stunting Tahap Ke-3 bertempat di Balai Penyuluhan Keluarga Berencana Kec.

Danau Panggang Kab. Hulu Sungai Utara. Senin (29/05/2023)

Penyerahan Bantuan Stunting Tahap Ke-3 tersebut di terima oleh DPPKB Kab. HSU, BAZNAS Kab. HSU, DINKES Kab. HSU dan PLKB Kab. HSU dan akan di salurkan ke 75 Anak Stunting



Selaku Bapak Asuh Anak Stunting di wilayah Kab. HSU, Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, mengatakan , "penyerahan bantuan nutrisi kepada sejumlah anak stunting ini merupakan bentuk kepedulian dalam mendukung program pemerintah untuk menuntaskan kasus anak-anak yang beresiko stunting semakin banyak pihak yang turut peduli, maka angka anak stunting khususnya di wilayah Kab. HSU ini akan semakin cepat menurun".

"Tujuannya, agar anak-anak penderita suh dan berkembang secara maksimal, sehingga, nantinya mereka dapat menjadi anak yang cerdas". Ucapnya

Usai penyerahan Pasiter Letda Inf Mulyanto menambahkan, "penyaluran paket bantuan anak stunting berupa makanan tambahan ini merupakan bantuan dari Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachmtunting dapat tumban, S.E., M.M."

"Kegiatan ini adalah wujud sinergitas bersama antara TNI AD dan Pemerintah kami akan senantiasa mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan penurunan angka stunting khususnya di Kab. HSU bahwa upaya untuk menurunkan angka stunting" imbuhnya

Diharapkan bantuan tersebut dapat bermanfaat, dan menambah asupan gizi yang baik. Dengan mendapatkan makanan tinggi protein, akan meningkatkan pertumbuhan fisik anak stunting. Sehingga, anak tumbuh normal kembali dan tidak lagi masuk dalam kategori stunting. (Pendim 1001)